



Auch im Gerichtssaal Sieger

Wals-Berufung war erfolgreich

Wals gegen Klaus – so lautet nicht nur das aktuelle Finale in der Ringer-Bundesliga, in dem Wals mit einem 39:13-Auswärtssieg vorlegte. Wals und Klaus bekämpfen einander seit 2004 auch vor Gericht. Damals hatte Klaus beide Finalkämpfe gewonnen. Der erste Kampf wurde aber wegen des unberechtigten Einsatzes des Klausers Tasoef strafverifiziert, Wals zum Meister erklärt. Klaus klagte, bekam im Februar 2007 vom Landesgericht Salzburg recht. Wals ging aber in Berufung. Und nun hob das Oberlandesgericht Linz die Entscheidung aus erster Instanz auf und gab Wals recht. Klaus könnte nun noch zum Obersten Gerichtshof gehen.